

磐梯第一小学校 学校だより第22号 令和3年8月30日 文責:校長 酒井康雄

2学期もよいスタートを切ることができました!



いよいよ2学期が始まりました。夏休み中、 大きな事件や事故に遭うこともなく、子どもた ちが安全に過ごすことができたことに、感謝を 申し上げます。

2学期は、これまでの活動をより充実させ、 成果につなげる時期、いわば『実りの秋』です。 ただし、新型コロナウイルス感染拡大による不 安もあり、学校行事などの様々な活動の変更を せざるを得ない状況でもあります。ぜひとも、 ご理解とご協力をお願い申し上げます。

夏休みの水やり当番、

ご協力、ありがとうございました!

本校では、学年ごとにマリーゴールドやサルビアなどを育てています。 1 学期から、学年ごとに草むしりをしたり、水やりをしたりして大切に育ててきました。

特に今年度は、猛暑の日もあれば、大雨が続く日もあり、草花にとっても成長しにくかった年のように感じます。夏休みに入ってからも猛暑が続いたので、学校の草花が順調に育ってほしいと願っていました。

夏休みが明け、27日には花いっぱいコンクールの審査がありました。夏休みの子どもたちによる水やり当番のおかげで、大切に育



ててきたマリーゴールドの花々を見ていただくことができました。子どもたちとともに、送り迎えの際に、水やりを一緒に行ってくださった保護者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

草花は、正直です。世話をすれば、その分応えてくれます。学校のマリーゴールドは、子どもたちの世話のおかげで、とてもきれいに咲いています。

今後、マリーゴールドは、ますますたくさんの花を咲かせます。9月から10月にかけ、 空が高く感じる秋空のもと、咲き誇るマリーゴールドは最高です。学校にお越しの際は、ぜ ひ、花壇に足を運んでいただければ幸いです。